

Medienmitteilung vom 30. August 2023

4. Konzertsonntag 2023 vom 10. September 2023

Sonntag, 10. September, 17:00 Uhr, Gemeindesaal

Musikschule Männedorf (Familienkonzert) & Singfrauen Männedorf

Am vierten und letzten Konzertsonntag im Jahr 2023 dürfen sich die Zuhörerinnen und Zuhörer auf ein abwechslungsreiches Programm für Jung und Alt, mit zahlreichen Highlights aus einem breiten Spektrum an Musikrichtungen, freuen. Durch den musikalischen Abend führt die Musikschule Männedorf zusammen mit den Singfrauen Männedorf.

Musikschule Männedorf

An der Musikschule Männedorf werden rund 500 Kinder, Jugendliche und rund 50 Erwachsene von 30 engagierten Musiklehrpersonen unterrichtet. Die professionellen Musikerinnen und Musiker vermitteln den Schülerinnen und Schülern ihr Instrument (auch Gesang und Ballett) mit viel Freude, Einsatz und Geduld.

Am Konzertsonntag musizieren Familien in den unterschiedlichsten Formationen gemeinsam und spielen mit Kontrabass, Akkordeon, Saxophon und Klavier ein unterhaltsames Programm.

Singfrauen Männedorf

Die Singfrauen Männedorf wurden 1929 gegründet. Die 24 begeisterten Frauen unter der Leitung von Agnes Suszter-Gautschi lieben die musikalische Vielseitigkeit. Ob klassische oder zeitgenössische Musik, Madrigale, Canzonen, Mundartlieder, Pop-Melodien, Jazz oder Uraufführungen – sie sind für Vieles zu begeistern. Etwa alle zwei Jahre führen die Singfrauen ein Konzert im "grösseren Rahmen" durch, bei dem auch Solisten und Musikerinnen und Musiker mitwirken.

Die Singfrauen werden am Konzertsonntag von Agnes Kövecs am Klavier durch ihr buntes Programm begleitet.

Der Eintritt ist kostenlos und der Erlös der Kollekte geht an das Jugendsinfonieorchester Zürichsee.

Auskünfte für Medien

Wolfgang Annighöfer, Gemeindepräsident
wolfgang.annighoefer@maennedorf.ch
Tel. 079 252 39 45

Nadja El Hemdi, Gemeindeschreiberin
nadja.elhemdi@maennedorf.ch
Tel. 044 921 66 23